

res diesel marinos y de centrales térmicas. La compañía suministra actualmente grupos de transductores de prueba a varios fabricantes de motores diesel.

#### Técnicas contra falsificación

En su tarea de encontrar técnicas contra la falsificación, el Banco de Canadá está muy interesado en los trabajos de la División de Física del NRC sobre el diseño y producción de complejas películas iridiscentes para fines de seguridad. Estas películas, al mirarse el papel que las contiene desde diversos ángulos, cambian de color o muestran dibujos diferentes de los tintes, tintas o colores utilizados en la impresión. Este método presenta notables ventajas sobre los actuales, ya que es mucho más difícil de falsificar y el público puede reconocer fácilmente la autenticidad del documento.

#### Victoria del arte subterráneo

Después de un año de controversia pública, la Comisión de Tráfico de Toronto proseguirá su programa de incorporación de obras de arte en el diseño de las nuevas estaciones de metro del ramal Spadina. La Comisión ha aprobado ocho de las nueve obras de arte propuestas, en principio, para las estaciones.

El Programa de Arte Subterráneo se suspendió hace aproximadamente un año, debido a la preocupación del público por las grandes sumas de dinero gastadas en arte en un momento en que el presupuesto del Metro de Toronto sugería reducciones y se aumentaban notablemente los precios de los billetes. Poco después, la Comisión salvó el programa con nuevo plan de financiamiento. En lugar de tomar los \$600.000 necesarios para las obras de arte de fondos públicos, la Comisión inició una campaña para obtener los fondos de fuentes privadas. La campaña fue apoyada por la Ontario Heritage Foundation, y la organización de Loterías Wintario prometió ofrecer la misma cantidad que se obtuviera de fondos privados hasta un máximo de \$175.000.



*Vista exterior de Joy, tragaluz multi-color de la estación Glencairn.*

Hasta la fecha, la campaña ha obtenido \$150.000 que, con lo ofrecido por Wintario, alcanza la cifra de \$300.000. Esta cantidad es suficiente para cubrir cuatro de las nueve obras de arte encargadas.

#### Un tragaluz en la estación

La única obra de arte que ya ha recibido aprobación final es la obra *Joy* de Rita Letendre, tragaluz de plexiglas multicolor en la estación Glencairn. La Comisión ha aprobado también otras cuatro obras de arte, basándose en la suposición de que la campaña proporcionará suficiente dinero durante los próximos meses, habiéndose preparado un presupuesto adicional de \$90.000 para las últimas cuatro obras.

#### Visitante de Sudán

El Ministro de Relaciones Exteriores de Sudán, Dr. Mansour Khalid, visitó Canadá del 25 de julio al 7 de agosto, a invitación conjunta del Ministro de Asuntos Exteriores Don Jamieson y del Ministro de Industria y Comercio Jean Chrétien. Se trata de la primera visita a Canadá de un alto miembro del Gobierno de Sudán.

El Dr. Khalid y su delegación, com-